
Pièces 3 Pièces

Superficie 72 m²

Référence 83759868

Prix 660 000 €

Golfe Juan
Appartement à vendre (06220)
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Nous  vous  proposons  en  exclusivité  un  bel  appartement  de  trois  pièces

entièrement  rénové  avec  goût  situé  dans  une  superbe  résidence  sécurisée  et  au

calme absolu. Vous profiterez du soleil et du calme sur sa belle terrasse avec une

vue  panoramique  époustouflante  sur  la  mer.  Vous  continuerez  à  profiter  de  votre

quiétude  grâce  au  parc  magnifique  de  la  résidence  ainsi  que  ses  équipements:

grande piscine et sa plage, un terrain de tennis, un terrain de pétanque.Vous serez

loin de la vie tumultueuse cannoise tout en étant à 5 minutes en voiture de tous les

commerces, des plages du Palm beach et de ...

Sole agent mandate for this beautiful three-room apartment, completely renovated,

located in a luxurious residence in the hills with swimming pool and tennis court just

outside Cannes. The terrace offers a breathtaking panoramic view of the sea. The

apartment  is  composed by a living room with a modern fully  equipped open plan

kitchen,  2  bedrooms  and  1  shower  room.  Beautiful  sunny  terrace  with  sea

views.Sold with a private parking space and a cellar.

ESTATE SERVICE

42 avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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